

Le SOUVERAIN PONTIFE souhaite que l'avenir du Chapitre restauré corresponde à la gloire de son passé insigne ; et pour cette fin, invoquant sur ce même Chapitre l'abondance des secours célestes, il accorde avec effusion de cœur à Votre Seigneurie et à chacun des membres du Chapitre la Bénédiction Apostolique.

Je profite bien volontiers de la présente occasion pour vous exprimer mes meilleurs sentiments de sincère estime.

De Votre Seigneurie Illustrissime,
Le très affectueux serviteur,

(Signé) P. Card. GASPARRI

FEU M. L'ABBÉ L.-HONORÉ PAQUET

M. l'abbé Louis-Honoré Pâquet, aumônier des Sœurs Franciscaines Missionnaires de Marie, décédé le 19 septembre courant, à l'âge de 76 ans et 11 mois, était membre de la Congrégation de la Sainte-Vierge du Petit Séminaire de Québec et de la Société ecclésiastique Saint-Joseph.

JULES LABERGE, ptre, chan.,

Secrétaire.

Archevêché de Québec, le 20 septembre 1915.

PARTIE NON OFFICIELLE

CAUSERIE DE LA SEMAINE

LE SAINT-SIÈGE ET LA SERBIE

Il s'est passé, à Rome, il y a quelque temps, un événement d'un intérêt plus qu'ordinaire pour le monde catholique et dont l'importance mérite d'être soulignée : c'est la visite officielle au Vatican de M. Gabrilowitch, envoyé extraordinaire et ministre plénipotentiaire de Serbie auprès du Saint-Siège, qui, au cours d'une audience récemment accordée par le Saint-Père, remit à Sa Sainteté Benoît XV ses lettres de créance.

Cet événement diplomatique a rappelé heureusement au monde catholique l'un des derniers actes du pape Pie X, la signature d'un concordat avec la Serbie, le 24 juin 1914. Par cet acte